

Por su efectividad, se mantendrán conversatorios entre instituciones operadoras del sistema de justicia penal



La efectividad que reportan los conversatorios que se han venido realizando entre las instituciones operadoras del sistema de justicia penal acusatorio: Poder Judicial del Estado, la Fiscalía General del Estado, la Defensoría Pública, la Comisión Ejecutiva Estatal de Atención a Víctimas y el Centro de Justicia para las Mujeres de San Luis Potosí con USAID-ConJusticia, se encamina a darle sostenibilidad a estas prácticas, toda vez que este organismo asesor facilitará los lineamientos para continuar desarrollando estas dinámicas en diferentes temas o problemáticas y sean las propias instituciones locales quienes les den seguimiento. En continuidad al estudio de la viabilidad de implementar las audiencias de acceso rápido, en próxima fecha se sostendrá una reunión con Jueces de Control del Estado de Coahuila para conocer sus experiencias en el desarrollo de esta modalidad procesal que busca agilizar la justicia en beneficio de la ciudadanía.

ooo